

ПРОЕКТ ОБЩИХ ПРАВИЛ УЧРЕЖДЕНИЯ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОБЩЕСТВ ИМЕНИ АКАДЕМИКА

НИКА Н.К.РЕРИХА ВНЕ СОЕДИНЕННЫХ ШТАТОВ АМЕРИКИ.

*N-1*

Ст. 1 Общество имени Н.К.Рериха в Нью Йорке /именуемое в последующих статьях: "Основное Общество"/, одухотворенное высокими идеалами и учениями Профессора Н.К.Рериха и Елены Ивановны Рерих, на которых основана деятельность Музея Имени Н.К.Рериха в Нью Йорке, имеет своей целью содействовать развитию Искусств, Науки, Философии, Религий, Просвещения и общей Культуры, во имя улучшения взаимного понимания между народами и укрепления братства людей.

Ст. 2 Всякая группа или организация, сочувствующая целям и деятельности Общества Имени Н.К.Рериха и желающая учредить Иностранное Общество, должна обратиться для сего к "Основному Обществу" с просьбой о выдаче соответствующего разрешения. Такое разрешение /выдача особого от имени "Основного Общества" диплома/ может состояться при соблюдении следующих условий:

а/ Наименование, Устав и Правила каждого Иностранного Общества, установленные в соответствии с местными законами и обычаями, должны быть утверждены "Основным Обществом" и, затем, представлены местным компетентным Властям на предмет регистрации.

б/ Цель и деятельность Иностранного Общества должны соответствовать цели и деятельности "Основного Общества".

Иностранное Общество, впрочем, может избрать для своей деятельности и какую-либо специальную отрасль или область Культурно-Просветительной работы.

в/ Иностранное Общество не вправе включать в свою программу никакой политической деятельности, ни допускать какой-бы то ни было политической пропаганды в своей среде.

г/ Иностранное Общество должно <sup>по возможности</sup> представлять "Основному Обществу" свои предположения касательно изыскания средств, как-то членских взносов, пожертвований и т.д.

д/ Иностранное Общество в материальном и финансовом отношении является вполне независимым от "Основного Общества" учреждением. Ни Иностранное Общество, ни "Основное Общество" не имеют по отношению друг к другу никаких финансовых обязательств, и, следовательно, взаимно не отвечают ответственности за долги, требования и судебные иски, могущие быть предъявленными к одному из них.

Ст. 3 Иностранное Общество представляет "Основному Обществу" каждые шесть месяцев, или, во всяком случае, не позже чем по прошествии года, доклад о своей деятельности.

Ст. 4 "Основное Общество" от времени до времени оповещает Иностранное Общество о программах своих лекций, о своей деятельности и снабжает его докладами и статьями, относящимися к мировому движению, возглавляемому Академиком Н.К.Рерихом и Еленой Ивановной Рерих.

Ст. 5 Иностранное Общество при покупке изданий и книг Музея Имени Н.К.Рериха и Основного Общества пользуется определенной скидкой.

Ст. 6 Каждое Иностранное Общество возглавляется Председателем, который в своей стране, должен пользоваться общественным авторитетом и должен быть лично известен одному из Членов Совета Рерих-Музеума в Нью Йорке, или одному из Председателей уже существующих Иностранных Обществ, или одному из высших должностных лиц этих Обществ.

Ст. 7 В своей деятельности Иностранное Общество автономно и действует в соответствии с местными законами и правилами. Однако, Председатель и Правление каждого Иностранного Общества ответственны пред "Основным Обществом" за соблюдение в деятельности своего Общества целей, общего духа и направления Учреждений Имени Н.К.Рериха.

Ст. 8 Члены могут быть приняты в состав Иностранного Общества либо, если они лично известны Председателю, или одному из Членов Правления, или представят рекомендации двух лиц уже состоящих Членами Общества.  
Председатель и Правление несут ответственность за прием Членов Общества.

Ст. 9 В каждой стране может быть учреждено лишь одно Иностранное Общество, которому и выдается "Основным Обществом" разрешение /диплом/, согласно статьи 2-ой.  
Каждое Иностранное Общество вправе основывать Отделения в разных частях своей страны, неся, однако, ответственность пред "Основным Обществом" в Нью Йорке за таковыя Отделения.

Ст. 10 В случае нарушения Иностранным Обществом утвержденных "Основным Обществом" Правил, или несоответствия деятельности Иностранного Общества целям и духу "Основного Общества" так, как они определены в статье 1-ой, "Основное Общество" вправе будет аннулировать данное ранее Иностранному Обществу Разрешение /диплом/.  
В таком случае Иностранное Общество не имеет более права пользоваться ни Именем, ни знаками или эмблемами Учреждений Имени Н.К.Рериха.

Ст. 11 Европейский Центр Музея Имени Н.К.Рериха в Париже является ~~центральным учреждением для всех Обществ в Европе.~~  
Латвийское Общество Имени Н.К.Рериха в Риге является ~~центральным учреждением для Обществ существующих в Литве и эстонии~~

*Представитель на Ближневосточном  
Звезда Ивановна Рерих*

*Париж, 19<sup>го</sup> Марта 1935г.*

*Георгий Шклярберг*

2

ДЛЯ ИНОСТРАННЫХ ОБЩЕСТВ ИМЕНИ РЕРИХА .

- 1/ Все иностранные Общества Имени Рериха /вне Сев.Ам.Соед.Штатов/ должны иметь во главе Председателя с определенным общественным положением. Этот председатель должен быть лично знаком одному из Членов Совета Музея Рериха в Нью-Йорке или Председателю одного из главных иностранных отделов Общества или одному из их близких ответственных друзей.
- 2/ Все иностранные Общества Имени Рериха автономны, так как они подлежат своим местным государственными законам и все они финансово самостоятельно.
- 3/ Председатель и Совет каждого Общества ответственны за своих членов и принимая новых членов им лично неизвестных, они должны иметь поручительство двух членов общества, рекомендующих их.
- 4/ Председатель и Совет каждого иностранного Общества ответственны за то, что их Общество действует согласно идеалам и целям Музея Рериха.
- 5/ Желательно чтобы каждое общество было зарегистрировано в своей стране согласно местным законам.
- 6/ Латвийское Общество Имени Рериха является Центральным Обществом для трех Прибалтийских Государств.
- 7/ Каждое Общество может основать свои под-отделы в других частях своей страны. Диплом Общества Имени Рериха в Нью-Йорке выдается лишь одному главному обществу в каждой стране.
- 8/ Никакая политическая пропаганда не допускается в программах деятельности Обществ.
- 9/ Иностранные Общества Имени Рериха должны предоставить годовой или полугодовой отчет деятельности Обществу Имени Рериха в Нью-Йорке.
- 10/ Общество Имени Рериха в Нью-Йорке от время до времени высылает всем Обществам Имени Рериха программы лекций, и деятельности, а также и статьи и отчеты касательно общей деятельности .
- 11/ Все иностранные Общества Имени Рериха имеют право на скидки при покупке изданий Издательства Музея Рериха в Нью-Йорке.
- 10/ В случае несоблюдения каким-либо из Отделов вышеупомянутых условий, Центральный Комитет Музея оставляет за собою право аннулировать диплом этого Отдела.

12.FEB.1935

4

Все иностранные Общества Имени Рериха /вне С.Ам.Соединенных Штатов/ должны иметь во главе Президента с определенным общественным положением. Этот президент должен быть лично знаком одному из членов Членов Совета Музея Рериха или одному из близких им надежных друзей.

Все иностранные Общества Имени Рериха автономны, так как они подлежат своим местным государственным законам, и все они финансово самостоятельны.

Председатель и Совет каждого Общества ~~полностью~~ <sup>еж</sup> ответственны за ~~всех~~ своих членов. и принимая новых членов ему лично неизвестных, они должны иметь поручительство двух членов общества, рекомендующих их.

Председатель и Совет каждого Общества ответственны за то, что их Общество действует согласно идеалам и целям Музея Рериха.

Желательно чтобы каждое общество была зарегистрировано в своей стране согласно местным законам.

Датвийское Общество Имени Рериха является центральным обществом для трех Прибалтийских Государств.

Каждое Общество может основать отделы в других частях своей страны.

Диплом Общества Имени Рериха Нью-Йорк выдается лишь одному основному, главному обществу в каждой стране.

Никакая политическая пропаганда не допускается в программах деятельности Обществ.

Иностранные Общества Имени Рериха должны предоставить годовой или полугодовой отчет деятельности, Обществу Имени Рериха в Нью-Йорке.

Общество Имени Рериха в Нью-Йорке от время до времени посылает всем Обществам имени Рериха программы лекций и деятельности, а также и статьи и отчеты касательно общей деятельности.

Все иностр. Общества Имени Рериха имеют право на скидки при покупке изданий Издательства Музея Рериха в Нью-Йорке.

All foreign Roerich Societies (outside the United States) must have at their head a President with a definite social standing and known to one of the members of the Board of Trustees of Roerich Museum or to one of their reliable friends.

The foreign Roerich Societies are autonomous, since they have to be subject to the laws of the respective countries, and they are self-supporting.

The President and Board of every Society are fully responsible for all the members of their Society, and on accepting new members, if not pers. known to the Pres, they must have two sponsoring members, to recommend them.

The President and Board of every Society undertake the responsibility that their Society is working in conformance with the ideals and purposes of the Roerich Museum.

It is desirable that every Society be registered within their own country according to local laws.

The Latvian Roerich Society is the parent Society of the three Baltic States.

Every Society can inaugurate branches in other parts of their country.

The Charter of the Roerich Society New-York is granted only to the parent Society at the head of each country.

No political propaganda is permitted on the programme of the Societies' activities.

The foreign Roerich Societies must submit an annual or semi-annual report on their activities, to the Roerich Society in New-York.

The Roerich Society in New-York from time to time will send to all Roerich Societies notices as to general activities and movements, as well as articles and reports in regard to the general work.

ПРОЕКТ ОБЩИХ ПРАВИЛ УЧРЕЖДЕНИЯ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОБЩЕСТВ ИМЕНИ

АКАДЕМИКА Н.К.РЕРИХА В СОЕДИНЕННЫХ ШТАТАХ АМЕРИКИ.

№ II

- Ст. 1 Общество Имени Н.К.Рериха в Нью Йорке /именуемое в последующих статьях: "Основное Общество"/, одухотворенное высшими идеалами и учениями Профессора Н.К.Рериха и Елены Ивановны Рерих, на которых основана деятельность Музея Имени Н.К.Рериха в Нью Йорке, имеет своей целью содействовать развитию Искусств, Науки, философии, Религий, Просвещения и Общей Культуры, во имя улучшения взаимного понимания между народами и укрепления братства людей.
- Ст. 2 Всякая группа или организация, сочувствующая целям и деятельности Общества Имени Н.К.Рериха и желающая учредить Отдел Общества, должна обратиться для сего к "Основному Обществу" с просьбой о выдаче соответствующего разрешения. Такое разрешение /выдача особого от имени "Основного Общества" диплома/ может состояться при соблюдении следующих условий:
- а/ До открытия своей деятельности каждый Отдел имеет представить "Основному Обществу" свою общую программу, а также свои предположения касательно изыскания средств, как членских взносов, пожертвований и т.д.
  - в/ Цель и деятельность Отдела должны соответствовать цели и деятельности "Основного Общества".
  - Отдел, впрочем, может избрать для своей деятельности и какую-либо специальную отрасль или область Культурно-Просветительной работы.
  - с/ Отделы Общества не вправе включать в свою программу никакой политической деятельности, ни допускать какой-бы то ни было политической пропаганды в своей среде.
  - д/ Отделы в материальном и финансовом отношениях являются вполне независимыми от "Основного Общества" учреждениями. Ни Отделы, ни "Основное Общество" не имеют по отношению друг к другу никаких финансовых обязательств, и следовательно, взаимно не ответственны за долги, требования и судебные иски, могущие быть предъявленными к одному из них.
  - е/ Наименование, Устав и Правила каждого Общества должны быть утверждены "Основным Обществом".
- Ст. 3 Отделы представляют "Основному Обществу" каждые шесть месяцев, или, во всяком случае, не позже чем по прошествии года, доклады о своей деятельности.
- Ст. 4 "Основное Общество" от времени до времени оповещает Отделы о программах своих лекций, о своей деятельности и снабжает их докладами и статьями, относящимися к мировому движению, возглавляемому Академиком Н.К.Рерихом и Еленой Ивановной Рерих.
- Ст. 5 "Основное Общество" предоставляет Отделам в Нью Йорке, по мере возможности, пользование залами и помещениями для Собраний и для Культурно-Просветительных выступлений. Кроме сего, все Отделы, при покупке книг издания Музея имени Н.К.Рериха и "Основного Общества", пользуются определенной скидкой.

Ст. 6 В случае нарушения Отделом утвержденных "Основным Обществом" Правил, или несоответствия деятельности Отдела целям и духу "Основного Общества" так, как они определены в статье I ой, "Основное Общество" вправе будет аннулировать данное ранее Отделу разрешение /диплом/.

В таком случае Отдел не имеет более права пользоваться Именем, ни знаками или эмблемами Учреждений Имени Н.К.Рериха.

Представитель на Ближневосточном  
 Имени Ивана Рериха

Париж, 19<sup>го</sup> Марта 1935 г.

Георгий Шкелверт.

ДЛЯ АМЕРИКАНСКИХ ОБЩЕСТВ ИМЕНИ РЕРИХА .

8

Общество Имени Рериха, вдохновленное высокими идеалами проф. Николая Константиновича Рериха и Елены Ивановны Рерих, выраженных деятельностью Музея Имени Рериха в Нью-Йорке, имеет своей целью способствовать искусствам, науке, философии, религиям, просвещению и вообще общей культуре на благо международного понимания и братства человечества.

Каждая группа или организация, которая сочувствует целям Общества Имени Рериха и желает примкнуть к Музею, может запросить от Основного Общества Имени Рериха в Нью-Йорке диплом на организацию Отдела Общества Имени Рериха. Такой диплом может быть выдан на следующих условиях :

Цели и деятельность Отдела Общества Имени Рериха могут быть устремлены к любой фазе культуры, которая соответствует идеалам Музея Имени Рериха.

Ни один отдел Общества Имени Рериха не имеет права допускать какую-бы то ни было политическую пропаганду в программе своей деятельности.

Каждый Отдел Общества Имени Рериха должен быть финансово независим. Он не имеет никаких финансовых обязательств к главному обществу, но и Главное Общество не выдает никакой финансовой субсидии или финансовой поддержки своим Отделам. Общество Имени Рериха в Нью-Йорке не принимает никакой ответственности за долги которые могут быть сделаны Отделами, также как оно не примаает на себя никакой ответственности за судебные дела, в которые могут быть вовлечены Отделы.

Имя, статуты и правила каждого Отдела должны быть подтверждены Основным Обществом в Нью-Йорке.

Каждый Отдел должен представить Основному Обществу общую программу своей деятельности.

Каждый Отдел должен представить Основному Обществу в Нью-Йорке на утверждение свою программу сбора пожертвований, средств, членских взносов, итд.

Каждый отдел должен представить годовой или полу-годовой доклад о своей деятельности.

Общество Имени Рериха в Нью-Йорке от время до времени высылает всем своим Отделам листы лекций, программы общей деятельности и движения, а также и статьи и доклады касательно общей деятельности.

Все Отделы имеют право на особую скидку при покупке изданий Издательства Музея Рериха.

По мере возможности, Основное Общество Имени Рериха в Нью-Йорке предоставляет своим отделам в Нью-Йорке пользование залами или помещениями для собраний и других культурных выступлений.

В случае несоблюдения каким-либо из Отделов вышеупомянутых условий, Основное Общество Имени Рериха оставляет за собой право аннулировать диплом этого Отдела.

Все Отделы Общества конечно работают в полном соответствии с идеалами проф. Рериха, как они выражены в программе деятельности Музея Имени Рериха.



*Вульфсон*

Общество Имени Рериха, вдохновленное высокими идеалами проф. Николая Константиновича Рериха и г-жи Елены Ивановны Рерих, проявленными в деятельности Музея Имени Рериха в Нью-Йорке, имеет своей целью способствовать искусствам, науке, философии, религиям, просвещению / и вообще общей культуре на благо международного пониманию и братству человечества.

*610*

Каждая группа или организация которая ~~назначая~~ сочувствует целям Общества Имени Рериха и желает примкнуть к Музею, может запросить в от Общества Имени Рериха в Нью-Йорке диплом на организацию отдела общества Имени Рериха. Такой диплом может быть выдан на следующих условиях.

Цели и деятельность отдела Имени Рериха могут быть устремлены к любой фазе культуры, которая соответствует идеалам и Музея Имени Рериха

Ни один отдел Общества Имени Рериха не имеет права допустить какую-бы то нибыло политическую пропаганду в программе своей деятельности

Такой отдел Общества Имени Рериха должен быть финансово независим, то есть сам поддерживать себя. Такой отдел не имеет никаких финансовых обязательств к главному обществу, но и главное общество не принимает на себя никакой финансовой субсидии или поддержки своих отделов. Общество Имени Рериха в Нью-Йорке не принимает ни какой ответственности за долги которые могут быть сделаны отдельными отделами также как не принимает на себя никакой ~~административной~~ ответственности за судебные дела в которые могут быть вовлечены отделы.

Имя, статуты и правила каждого отдела должны быть подтверждены главным Обществом в Нью-Йорке.

Каждый отдел должен представить главному обществу общую программу своей деятельности. Где возможно, каждый отдел должен представить предполагаемую программу на последующий год.

Каждый отдел должен представить главному Обществу в Нью-Йорке на утверждение свою программу сбора средств, членских взносов, итд.

Каждый отдел должен представить годовую <sup>или полугодовую</sup> доклад о своей деятельности.

Общество Имени Рериха в Нью-Йорке время до времени посылает всем своим отделам листы лекций, программы общей деятельности и движения, а также и статьи и доклады касательно общей деятельности.

Все отделы имеют право на особую скидку при покупке изданий Издательства Музея Рериха.

По мере ~~имеющейся~~ возможности, Общество Имени Рериха в Нью-Йорке представит своим отделам в Нью-Йорке право пользования зал или комнат для собраний и других культурных выступлений, связанных с их программой.

В случае несоблюдения каким либо из отделом вышепомянутых условий, Общество имени Рериха оставляет за собою право аннулировать диплом этого отдела.

~~Ирредуцибельная~~ Все отделы Общества конечно работают в полной кооперации с идеалами и проф и ~~жи~~ Рериха как высказано в целях Музея Имени Рериха.

*он Вульфсон*  
*Вульфсон*

AGREEMENT BETWEEN ROERICH SOCIETY AND ITS BRANCHES

The Roerich Society, inspired by the lofty ideals of Professor Nicholas Roerich and <sup>M</sup>me. Helena Roerich, as embodied in the work of the Roerich <sup>M</sup>useum, aims to foster the arts, science, philosophy, *(religion?)* education and general culture to the end of international understanding and brotherhood of man.

Any group or organization in sympathy with the aims of the Roerich <sup>M</sup>useum and desirous of affiliating with the <sup>M</sup>useum, may apply to the Roerich Society, in New York, for a charter to organize a Branch of the Roerich Society. Such charter may be granted under the following conditions:

The aims and activities of the Branch of the Roerich Society may be devoted to any phase of culture which is in conformance with the ideals and purposes of the Roerich <sup>M</sup>useum.

<sup>No</sup>  
~~The~~ Branch of the Roerich Society may permit any political propaganda of any kind, in its program of activities.

The Branch of the Roerich Society is to be self-supporting. Such Branch has no financial obligations to the Parent Society of the Roerich Society nor is the Roerich Society under any obligation to render financial support to the Branch. The Roerich Society assumes no responsibilities whatever for any debts incurred by the individual branches *nor any litigations which any branches may become involved*

The Name, Constitution and By-laws of each Branch must be approved by the Roerich Society.

Each Branch should submit to the Roerich Society its general program of activities. Wherever feasible, each Branch should consult the Parent Organization as to its prospective activities for the following year.

Each Branch should submit to the Roerich Society for its approval, its program for the collection of funds, membership fees etc.

Each Branch is <sup>should</sup> ~~obliged to~~ submit a yearly financial statement as well as an annual report of its activities.

The Roerich Society from time to time will send to its Branches notices as to general activities and movements, as well as articles and reports in regard to the general work.

The Branches will be entitled to special discount on all publications of the Roerich <sup>M</sup>useum Press.

In accordance with the possibilities available <sup>the use of</sup> the Roerich Society will lend to the Branches in New York City, halls and rooms for meetings and other cultural activities, in connection with their programs.

11

In the failure of any Branch to adhere to the foregoing conditions, the Reerich Society reserves the right to revoke the Charter of the Branch.

It is understood that all Branches work in full sympathy with the ideals and message of Professor and Madame Reerich as embodied in the purposes of the Reerich Museum.

(corrected and approved by Trustees)

1. The British Section of the Theosophical Society shall consist of all Fellows of the Theosophical Society resident in the United Kingdom of Great Britain and Ireland.
2. For all purposes of organization, the Section shall consist of all branches of the Theosophical Society within the above limits, provided that the said branches shall be duly chartered by the Theosophical Society, or by such other authority as shall be deputed for that purpose.
3. The Government of the British Section shall be vested in a Council. The Council consists of the following: The Presidents of Branches, ex officio; one delegate from each Branch for every twenty-five members, the General Secretary and such unofficial members of the present General Council of the Theosophical Society as are resident in the United Kingdom. The Council is an integral portion of the General Council of the Theosophical Society.
4. The General Secretary shall be elected annually by the Council, and during his tenure of office shall have the voting power of a member of Council, and shall be responsible for the carrying on of the routine business of the Section, and for the due execution of all instructions conveyed to him by the Council.
5. The General Secretary shall further keep a register of all members of the Section and it shall be the duty of Secretaries of branches to furnish him from time to time with the names and addresses of members of their branches. This register shall be open to the inspection of Presidents of branches.
6. No person shall be considered a member of the Section whose name is not on the list of the General Secretary.
7. The Council of the Section shall meet in London during the months of April and November, and at such other times as may be considered expedient. Note of such meetings, together with notices of any resolutions to be moved, or business transacted, shall be forwarded to every Branch, at least twenty-one days before the fixed for such meetings date. Special Meetings shall be summoned by the General Secretary, at the request of the representatives of any two Branches, in which case notice shall be given to all branches as above.
8. At Meetings of the Council, the members present shall elect their Chairman pro tem: the quorum of the Council shall consist of one representative from each of two Branches.
9. Each Member of the Council has one vote on any questions about which a division is taken. Proxies, general and special, shall be allowed. In case of a tie, the motion shall stand adjourned.
10. The Council of the Section shall have power to issue to Branches charters and diplomas to Members. It shall further have power to suspend charters or the diplomas of unattached members, pending an appeal to the President-Founder.
11. Each Branch shall determine for itself the qualifications of its Members or Associates. But no Member of the Section shall have power to vote or be eligible to office in more than one Branch.
12. All difficulties or questions arising within branches or between unattached Members of the Section, may be referred at the desire of either party to the decision of the Council of the Section. And final appeal shall lie to the President-Founder.
13. The Section shall have its head-quarters in London; where a room or rooms shall be provided and furnished as a reading room for the use of members of the Section. A Library of works on Theosophy and Occultism shall be formed for their use; the expenses being defrayed out of the funds of the Section.
14. The expenses of the Section shall be defrayed by an annual subscription from each member thereof. In the case of members belonging to a branch, the Secretary of the Branch shall be responsible to the Council for the collec-

tion of their subscriptions.

- 15. The Annual Subscription of each member of the Section shall not be less than 5 shillings per annum, but members residing within 20 miles of London shall pay an additional subscription of 5 sh; this being subject to the action of the Council in special cases.
- 16. The contributions of the Section to the Theosophical Society shall be subject to the action of the Council from time to time.
- 17. Alterations of these Rules may be made by the Council, subject to the provision as regards notice, as above specified.

signed Archibald Keightley,

Gen. Sec. pro tem.

1. The British Section of the Theosophical Society shall consist of all Fellows of the Theosophical Society resident in the United Kingdom of Great Britain and Ireland.
2. For all purposes of organization, the Section shall consist of all branches of the Theosophical Society within the above limits, provided that the said branches shall be duly chartered by the Theosophical Society, or by such other authority as shall be deputed for that purpose.
3. The Government of the British Section shall be vested in a Council. The Council consists of the following: The Presidents of Branches, ex officio; one delegate from each Branch for every twenty-five members, the General Secretary and such unofficial members of the present General Council of the Theosophical Society as are resident in the United Kingdom. The Council is an integral portion of the General Council of the Theosophical Society.
4. The General Secretary shall be elected annually by the Council, and during his tenure of office shall have the voting power of a member of Council, and shall be responsible for the carrying on of the routine business of the Section, and for the due execution of all instructions conveyed to him by the Council.
5. The General Secretary shall further keep a register of all members of the Section and it shall be the duty of Secretaries of branches to furnish him from time to time with the names and addresses of members of their branches. This register shall be open to the inspection of Presidents of branches.
6. No person shall be considered a member of the Section whose name is not on the list of the General Secretary.
7. The Council of the Section shall meet in London during the months of April and November, and at such other times as may be considered expedient. Note of such meetings, together with notices of any resolutions to be moved, or business transacted, shall be forwarded to every Branch, at least twenty-one days before the fixed for such meetings date. Special Meetings shall be summoned by the General Secretary, at the request of the representatives of any two Branches, in which case notice shall be given to all branches as above.
8. At Meetings of the Council, the members present shall elect their Chairman pro tem: the quorum of the Council shall consist of one representative from each of two Branches.
9. Each Member of the Council has one vote on any questions about which a division is taken. Proxies, general and special, shall be allowed. In case of a tie, the motion shall stand adjourned.
10. The Council of the Section shall have power to issue to Branches charters and diplomas to Members. It shall further have power to suspend charters or the diplomas of unattached members, pending an appeal to the President-Founder.
11. Each Branch shall determine for itself the qualifications of its Members or Associates. But no Member of the Section shall have power to vote or be eligible to office in more than one Branch.
12. All difficulties or questions arising within branches or between unattached Members of the Section, may be referred at the desire of either party to the decision of the Council of the Section. And final appeal shall lie to the President-Founder.
13. The Section shall have its head-quarters in London; where a room or rooms shall be provided and furnished as a reading room for the use of members of the Section. A Library of works on Theosophy and Occultism shall be formed for their use; the expenses being defrayed out of the funds of the Section.
14. The expenses of the Section shall be defrayed by an annual subscription from each member thereof. In the case of members belonging to a branch, the Secretary of the Branch shall be responsible to the Council for the collec-

tion of their subscribers.

15. The Annual Subscription of each member of the Section shall not be less than 5 shillings per annum, but members residing within 20 miles of London shall pay an additional subscription of 5 sh: this being subject to the action of the Council in special cases.
16. The contributions of the Section to the Theosophical Society shall be subject to the action of the Council from time to time.
17. Alterations of these Rules may be made by the Council, subject to the provision as regards notice, as above specified.

signed Archibald Keightley,

Gen. Sec. pro tem.